

Safari Subuh di Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Saling Bersilaturahmi dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Apr 2, 2024 - 13:49



Safari Subuh di Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Saling Bersilaturahmi dengan Masyarakat

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Polsek Parungkuda menggelar kegiatan rutin yang tak hanya menginspirasi, tapi juga mempererat hubungan dengan masyarakat setempat. Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan, anggota Picket SPKT turut berpartisipasi dalam Safari Subuh/Shalat Subuh

berjama'ah di Masjid Jami Darussolihin, Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dengan semangat yang menyala, para anggota polisi bergabung dengan jamaah sekitar 25 orang untuk melaksanakan ibadah Shalat Subuh berjama'ah. Tak hanya sebagai penjaga keamanan, namun mereka juga menunjukkan bahwa kehadiran mereka adalah bagian dari komunitas, siap saling mendukung dan bersilaturahmi.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini berjalan dengan lancar dan aman, mencerminkan kerjasama yang baik antara Polsek Parungkuda dan masyarakat. Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E. M.H, menyatakan kebanggaannya atas partisipasi aktif anggota dalam kegiatan tersebut.

Dokumentasi acara tersebut menunjukkan momen kebersamaan yang tak terlupakan antara polisi dan masyarakat, menjadi gambaran nyata bahwa keamanan dan hubungan yang harmonis dapat terwujud melalui interaksi positif seperti Safari Subuh ini.

Tak hanya sebagai penegak hukum, namun polisi di Parungkuda juga menjadi teladan dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga sekitar. Hal ini tentu menjadi contoh yang inspiratif bagi kepolisian lainnya, bahwa pelayanan dan kebersamaan adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```